

A QUIEN CORRESPONDA

La Dirección Académica de la Universidad Autónoma de Chihuahua hace constar que los cuerpos académicos: UACH-101 Innovación Educativa y el UACH-121 "Desarrollo personal, actividad física y calidad de vida" en el marco de la Red Académica "Ciencias de la Actividad Física, Deporte y Educación" y en colaboración con el Grupo de Investigación Análisis Audiovisual de Aplicación de Nuevas Tecnologías de la Educación Física y Entrenamiento Deportivo (Universidad de Granada España); el Grupo de Investigación Psicología del Deporte (Universidad de Valencia, España); el cuerpo académico Ciencias de la Cultura física y del deporte UANL-CA-306, desarrollan proyectos de investigación con propósitos muy claros hacia la calidad de programas educativos.

En este caso en particular han presentado una propuesta académica cuyo objetivo es promover una cultura de investigación que permita la formación de alumnos en el rubro de investigación, a través de que en los programas de licenciatura en su justificación de flexibilidad académica ofrezcan al estudiante una opción de investigación en ciencias sociales y de salud; con duración de dos semestres.

En esta lógica se plantean que los alumnos que se decidan por esta opción, concluyan su carrera justificando un proyecto de tesis, asimismo en el transcurso de su aprendizaje en estos dos últimos semestres de la carrera, los estudiantes vivirán la experiencia de participar en proyectos que los investigadores de la unidad académica y de otras instituciones educativas estén desarrollando.

La Facultad de Ciencias de la Cultura Física de Nuestra Universidad, tiene programas de posgrado en el orden de maestrías y un doctorado, por lo que, consideran muy pertinente anteceder procesos de formación en los estudiantes que seguro van a ser los aspirantes más potenciales a cursar estudios de posgrado en esta unidad académica u otra nacional y/o internacional. Abonando con ello una formación más asertiva en este caso en su formación en materia de investigación.

Al momento la propuesta citada ya paso por los procedimientos correspondientes para su aprobación y la opción de investigación en ciencias sociales y de la salud, inscribe alumnos de la Licenciatura en Motricidad Humana, habiendo iniciado en enero del 2014, con nueve alumnos que han elegido la opción de titularse con un trabajo de tesis.



DIRECCIÓN ACADÉMICA

"2014. Año de Octavio Paz"

Es así como los cuerpos académicos que representan a la red académica citada, por parte de la Universidad Autónoma de Chihuahua (CAs 101 y 121) y los demás grupos de investigación que integran dicha red, atienden a propósitos de su quehacer en el marco de sus LGACs.

Para los fines que a los interesados convengan, se extiende la presente constancia a los veintinueve días del mes de abril del 2014.

Atentamente

"Luchar para lograr; lograr para dar"

Dr. Alejandro Chávez Guerrero

Director Académico de la Universidad Autónoma de Chihuahua.

